

前期生徒会執行部 半年間ありがとうございました

	前期生徒会執行部からの挨拶	企画について
会長	責任を果たすことの大切さや、企画を達成することのやりがいなど、たくさんのお話を学び、自分自身大きく成長することができました。会長として得た学びを糧に、さまざまなことに挑戦していきたいと思えます。	<p>「千中フレンドリー計画」</p> <p>「体育祭に向けて、絆や一体感を強くする」という目的で実施しました。その後のアンケートでは、「全校生徒と一体感を味わうことができた」や「全校生徒でも体育祭の群団でも絆を深められた」など一体感や絆を強くすることができた生徒が94.4%いました。ご協力ありがとうございました。</p> 
副会長	体育祭や企画などについて、どのようにしたらみなさんに楽しんでもらえるかを考え、執行部の仕事に取り組みました。体育祭では、千中生全員がより楽しむことができるように全力を尽くしました。	<p>「アイシィECOプロジェクト」</p> <p>みなさんのご協力のおかげで、コンタクトケースが約2000個集まりました。リサイクル工場へ寄付させていただきます。ご協力ありがとうございました。これからも継続して行う予定です。引き続きよろしくお願いいたします。</p> 
副会長	責任のある行動をとることの大切さを学びました。さまざまなことを決めたり、学校をよりよくしたりするために行動していくことは難しかったですが、とてもやりがいを感じました。この経験を活かして、学校のために行動していこうと思います。	<p>「群団紹介の掲示物」</p> <p>群団リーダーの顔を覚えてより体育祭が盛り上がるように、群団リーダーとテーマを紹介する掲示物を作りました。たくさん見ていただきありがとうございました。</p> 
執行委員 3年	初めてのことはばかりで不安でしたが、たくさんの方々に支えられ全力を尽くすことができました。みなさんが主役になれるお手伝いができたことを誇りに思います。生徒会で学んだことを活かして、残りの学校生活を過ごしていこうと思います。	

執行委員 3年	企画を考えることの楽しさや楽しさ、計画を立てることの大切さを学ぶことができました。特に、体育祭の種目を考えるということでも貴重な経験をすることができました。執行部での経験をこれからの人生に生かしていきたいと思います。	<p>「体育祭種目「綱引き」</p> <p>綱引きを通して各群団の仲を深め、体育祭をより盛り上げることができました。ありがとうございました。</p> 
執行委員 2年	難しかったことや不安な部分もありましたが、この半年間で貴重な経験をすることができました。人生に一度しかない中学校生活を十分に満喫することができた期間でした。執行部の活動を通して気づいたことや学んだことをこれからの活動で生かしていきます。	<p>「笑顔さくらんぼ」</p> <p>皆さんが積極的に友達のいいところや自己紹介を書き、掲示物を見て楽しそうに盛り上がった場面もあり、「千中生一人一人が互いの個性を尊重し合い、みんなが自分らしく過ごせるような学校」に近づくことができたと感じています。</p> <p>実施後のアンケートでは、効果が得られたと感じた人が7割以上いました。</p> <p>「紙に書くことで直接言うよりも簡単にたくさんの情報を知ることができてよかった」「仲の良い友達でも意外な一面を知ることができた」という意見や「見る時間をもっと作ったほうがよい」などの改善点をいただきました。後期生徒会へ引継ぎを行ってまいります。ご協力ありがとうございました。</p> 
執行委員 2年	物事を進めるには見通しをもって計画を立て、一つ一つをきちんとこなしていくことが大切だと知りました。計画通りに進めることは、思った以上に難しかったですが、そこから学べる機会が多かったです。学んだことを生かし、学校のために行動していこうと思います。	

～ 前期生徒議会での様子 ～ 体育祭スローガンを決めたり、企画提案を行ったりしました。

